

Cali, mayo 17, 2018.
Actualizado: jueves, mayo 17, 2018 02:11

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Cauca

mayo 16, 2018

A la espera de una delegación del gobierno nacional para dialogar

No habrá bloqueos a vía



Los campesinos del Cauca afiliados a la Asociación Nacional de Usuarios Campesinos Anuc Cauca, se comprometieron con no bloquear la carretera Panamericana durante sus actos de protesta.

Como se recordará, desde el fin de semana los campesinos se movilizaron con el fin de reclamar al gobierno nacional el cumplimiento de los acuerdos pactados en protestas anteriores.

Los campesinos, concentrados frente al parque industrial al norte de Popayán se reunieron con el gobernador del Cauca, Oscar Campo, y las autoridades de la Policía, el Ejército y la Fiscalía.

Al término del encuentro acordaron continuar la protesta sin obstruir la vía internacional, al tiempo que indicaron que permanecerán en el lugar a la espera de la atención del gobierno nacional.

Por lo menos dos mil campesinos permanecen en la zona a la espera de una delegación del gobierno nacional para dialogar.